

REFORMA



Adán Augusto López continuó su gira por el Edomex y encabezó un mitin en Chicoloapan.

Especial

Llama Adán a apoyar a Delfina

ANTONIO BARANDA

CHICOLOAPAN.- El aspirante presidencial, Adán Augusto López, defendió ayer a la próxima Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para quien pidió el apoyo de la población.

Al encabezar un mitin en este municipio mexiquense, la "corcholata" de Morena aseveró que Gómez es honesta, dedicada y comprometida.

"Va ser la mejor Gobernadora en la historia del Estado de México", auguró, aun cuando Gómez fue acusada de pedir "diezmo" a sus empleados en la Alcaldía de Texcoco.

"Cómo no voy a estar emocionado si ustedes hicieron posible que ahora sí llegue la transformación al Estado de México, Delfina Gómez".

López Hernández subrayó que Gómez ganó "sin ninguna duda" y llamó a sus simpatizantes a apoyar a Gómez, quien asume el próximo 15 de septiembre.

"El triunfo es de ustedes y por ustedes, sin ustedes no hubiéramos podido cortar la colita al dinosaurio", añadió en alusión al PRI.

"Hay que apoyar con todo a Delfina. Vamos a acompañar desde el primer día de su Gobierno, desde el 15 de septiembre", urgió el ex Secretario de Gobernación.

"Y a estar junto a Delfina, porque si a Delfina le va bien, le va ir muy bien al Estado de México", añadió durante el

cierre de su gira de dos días por territorio mexiquense.

Apenas el domingo, López Hernández apoyó a Gómez —en otros dos mítines en el Edomex—, pero también le marcó agenda.

"No más feminicidios, no más violencia a las mujeres en el Estado de México. Habrá política preventiva porque, para que no haya delito, para que no haya violencia, tiene que haber prevención, tiene que haber mucha educación, tiene que haber mucha difusión y tiene que haber compromiso de la sociedad y de la autoridad.

"Ya no tengan ninguna duda, el compromiso de Delfina es cumplirles a todos y que ya no (haya) más mujeres violentadas, no más feminicidios en el Estado de México y en el país", señaló.

El aspirante presidencial subrayó también la necesidad de "desmontar" las estructuras priistas corruptas y ofreció hacer gestiones para mejorar las tarifas de luz en Valle de Chalco y otros municipios mexiquenses.

Consulta
el Obituario:
reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com

REFORMA

ADÁN PIDE APOYAR "CON TODO" A DELFINA GÓMEZ

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

En la cuarta visita a territorio mexiquense, Adán Augusto López Hernández llamó a la sociedad para apoyar a la próxima gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, e hizo un reconocimiento porque "sin ustedes no hubiéramos podido cortarle la colita al dinosaurio".

"La Transformación llegó al Estado de México, Delfina ganó sin ninguna duda, va a ser una gran gobernadora en la historia del Estado de México, pero el triunfo es de ustedes y por ustedes. Aprovecho para pedirles: hay que apoyar con todo a Delfina.

"Es una mujer honesta, trabajadora, dedicada, comprometida, es una mujer del pueblo del Estado de México. Vamos a acompañarla desde el primer día de su gobierno, 15 de septiembre, y estar junto a Delfina, si a ella le va bien, le va a ir muy bien al Estado de México", aseguró.

A 27 días de concluir los recorridos por el país, López Hernández insistió en promover los alcances



EL EXSECRETARIO, ayer, en el Edomex.

de la Cuarta Transformación como la pensión para los adultos mayores, que impulsó desde 2019 el Presidente López Obrador.

Ante pobladores de Chicoloapan, Ixtapaluca, Texcoco, Los Reyes, La Paz y Chimalhuacán, dijo que "en la irreversible revolución de las conciencias, producto de la 4T, somos muchos más los buenos que los malos y ahora sabemos perfectamente distinguir entre el bien y el mal, entre lo bueno y lo malo".

Asimismo, insistió en la necesidad de mantener por muchos años más en México la Cuarta Transformación del Presidente.